



生徒会HP担当代表Kです。もう寒くなってきました今回は体育大会！体育大会は10月1日を予定していましたが、雨のため10月2日へ延期。そんなこと関係ないくらい一言で言えばドラマでした。スクストには書ききれないくらいの物語ですが、阿木中の体育大会を紹介します！

## 生徒会スローガン





阿木中体育大会といえばの開幕太鼓！  
安岐太鼓が空に轟きます！



選手宣誓。  
団長の声が開幕を告げます。

# 競技ダイジェスト

スクスト  
School Stories



白熱の綱取り  
阿木中はなぜか綱を使う競技が多いです...



# スクスト School Stories



新生徒会競技「にげきゅう☆しっぽんず」では、  
しっぽとりに加え、ボールを奪われないように守ったり、  
相手の陣地からボールを奪ったり...  
つまりは体力と頭脳とチームワークといろいろ駆使して  
行う競技です。  
ちなみにこの競技で流れたBGMは、CUTIE STREETさんの  
「かわいいだけじゃダメですか？」です。



ダンスマスゲーム略してダンマス。



# スクスト School Stories



今や阿木中も霜に覆われる季節。3年生の学校生活も残りわずかだなど。しみじみ感じながら勉強に追われる日々。この日常という楽しい日々。阿木中は変な学校でも何か毎日取り組みをするわけじゃありませんしかし、明日も来たくなる。自活力、行動力からなる生徒自身で何かを変えたりできる。生徒主体の学校。学び合いもそう。悩んでぶつかり合って失敗して……でも、決してあきらめる人はいなかつた。そして本番このようなドラマみたいな体育大会を作り上げた。

次回も乞うご期待！

スクスト代表生徒 K



三年生は今年がラストの阿木中体育大会となりました。三年生は後輩にいろんな種と記憶を植え付けられたと思ひます。